



Hej Kinder,

Weihnachtszeit, Weihnachtszeit, ach wie schön es schneit – oder auch nicht mehr. Auf jeden Fall hat es richtig viel Spaß gemacht mit dem Schlitten den Berg hinunterzusausen und einen Schneewichtel zu bauen. Ihr habt doch auch bestimmt im Schnee gespielt, oder?

Da es das jetzt leider erst einmal war, mit Schneefreuden, kümmere ich mich jetzt wieder um andere Dinge. Die Säckchen für den heiligen Nikolaus haben wir ja schon alle gepackt und verteilt. Ein paar Reste hatte ich noch, aber mit meinen Wichtelfreunden habe ich schon alle Süßigkeiten, Nüsse, Mandarinen und Äpfel aufgefuttert, hihhi. Habt ihr auch schon alle Nikolausleckerein verputzt?

Aber – es wird sicher nicht langweilig und jetzt geht es wieder an Weihnachtsdeko, in die Weihnachtsbäckerei und auch schon -geschenke – juhuuuu!

Wisst Ihr, basteln, malen und so tu ich schon sehr gerne. Darum habe ich kleine Engel ausgeschnitten aus Dingen, die ich hier in der Kreativwerkstatt gefunden habe. Ein Stückchen Karton, Wolle, goldendes oder gelbes Tonpapier, kleine Sterne und sogar Engelshaar gab es hier. Die Kreativwerkstatt ist schon toll, da kann man immer so schöne Sachen machen!

Das Engelshaar sage ich, das ist ja eine tolle Sache, daraus hab ich mir gleich noch eine Perrücke gemacht für die große Faschingssause der Wichtel, da geh ich nämlich dann als Funkelfee, naja, aber das dauert na noch...

Versucht es doch auch, so kleine Engel zu basteln. Eure Eltern, Oma, Tante oder Geschwister unterstützen euch bestimmt wenn ihr Hilfe braucht. Eine Vorlage findet ihr unter [www.kreativ-oberhausen.de](http://www.kreativ-oberhausen.de).

Glitzernde Grüße

Eure Runa